

— 「みんなが主役の運動会」 —

6月から7月上旬にかけて、市内各幼稚園や保育園、各小学校で運動会が行われました。

みんな元気いっぱい走ったり、踊ったり大活躍しました。

楽しい楽しい一日でした。



今月の表紙

7月9日、ゴールデンビーチで行われた日本海CUP争奪ビーチバレー留萌大会に参加した地元チームの選手・応援団の皆さんです。夏の陽射しに日焼けした肌、心地よい疲労感、撮影後は、みんなでカンパ〜い(＃^。＃)



▼留萌市では多くの市民活動団体が活躍しています。食と健康の大切さを学べる食生活改善推進員協議会の料理教室にごびご参加を！新コーナー「楽考究食」もヨロシク(E)
▼最近よく、メタボリック症候群と耳にしますが、私も健康管理が気になっています、早速今月号のレシピを作ってみようと思います。(T)
▼夏真っ盛り。広報担当者は取材で日焼けしているのか、海で焼いているのか、こんがりいい色…。留萌のビーチもピークを迎えますね。(K)
▼「留萌の町は「ゴミ」が少ない」。先日、来庁されたお客様からお褒めの言葉を頂戴しました。町内会や団体など皆さんの活動が実を結んでいます。(Y)

編

集
後
記